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Spett.li 
 
Dott. Mario CASTALDO 
Direttore Divisione Cargo Trenitalia 
 
Dott.  Simone GORINI 
Resp.le RUO Divisione Cargo Trenitalia 

 
e  p.c.   Dott. Marco PAGANI 
                        Relazioni Industriali TRENITALIA 

 
	  
	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  17	  novembre	  2010	  con	  lo	  spirito	  di	  realizzare	  presupposti	  di	  rilancio	  del	  Gruppo	  FS	  
è	  stato	  sottoscritto,	   tra	   il	  Gruppo	  FS	  –	  Trenitalia	   -‐	  Federtrasporto/Agens	  e	   le	  scriventi	  Segreterie	  
Nazionali,	   un	   accordo	   sul	   nuovo	   modello	   organizzativo	   della	   Divisione	   Cargo,	   tenuto	   conto	   del	  
grave	   contesto	  economico	  che	   investe	  anche	   il	   trasporto	  merci	   ferroviario,	   così	  da	  affrontare	   in	  
condizioni	  di	  maggior	  efficienza	  il	  mercato	  competitivo.	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  In	   relazione	   a	   ciò	   e	   visto	   i	   contenuti	   dell’accordo	   che	   prevedono	   in	   maniera	  
significativa	  una	  riorganizzazione	  del	  lavoro	  degli	  equipaggi	  nonché,	  del	  personale	  di	  terra,	  è	  stato	  
convenuto	  congiuntamente	  di	  verificare	   le	  eventuali	  criticità	  derivanti	  dall’applicazione	  dei	  nuovi	  
modelli	  organizzativi.	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Tale	   disamina	   doveva	   realizzarsi	   entro	   la	   fine	   del	   mese	   febbraio	   2011	   nonché	  
proseguire	  con	  riunioni	  a	  cadenza	  bimestrale.	  
Purtroppo,	  ad	  oggi,	  non	  sono	  stati	  né	  programmati	  né	  realizzati	  i	  suesposti	  incontri.	  	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Nel	   comunicarvi	   che	   pesanti	   problematiche	   sono	   insorte	   nei	   vari	   territori	   che	  
riguardano	   tutte	   le	   professionalità	   contenute	   nell’accordo	   ed	   aggravate	   da	   un’	   inesistente	  
gestione	  della	  “logistica”,	  siamo	  a	  chiedere	  un	  urgente	  incontro	  di	  merito	  al	  fine	  di	  porre	  soluzioni	  	  
nonché	   analizzare	   l’andamento	   del	   traffico	  merci	   e	   	   le	   azioni	   a	   supporto	   di	   uno	   sviluppo	   dello	  
stesso.	  
	  
Cordiali	  saluti.	  
 
 
 
  Le Segreterie Nazionali 


